

Vor einem Jahr schrieb Papst Franziskus an die Deutschen

Am 29. Juni 2019 - vor genau einem Jahr - schrieb Papst Franziskus an die Katholiken in Deutschland einen Brief. In den Bemühungen, die Kirche zu reformieren, könne es nicht nur um das Reorganisieren gehen. Der Beistand des Heiligen Geistes und die Führung durch Christus, der die Jünger zur Evangelisation aufforderte, wird vom Papst unter anderem in Erinnerung gerufen.

29.06.2020

Ein Kommentar zum Brief von Papst Franziskus, der vor einem Jahr erschien

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/vor-einem-jahr-schrieb-papst-franziskus-an-die-deutschen/>
(23.02.2026)